

## 「ふれあい月間」と「避難訓練」

生活指導主任

本校では毎年6月を「ふれあい(いじめ防止強化)月間」としています。児童が、教師やスクールカウンセラー(SC)に相談がしやすい環境づくりを進めています。また、今年も5年生全員を対象にSCが個別面談を始めました。ご家庭でも何かお気付きのことありましたら、ぜひご連絡ください。

避難訓練については、4月は火災、5月は地震を想定した訓練を行いました。いかなる場合でも、**おかしもの**約束を守って避難することを指導とともに、第2次・第3次避難場所や津波が発生した場合の避難方法について指導しています。また、不審者対応についても必ず訓練を行い、自分の命を自分で守るための方法を身に付ける練習をしています。

6月の生活目標  
身の回りをきれいにしよう。

1	水	体力テスト② 安全指導・安全点検	16	木	
2	木	歯科検診（12）	17	金	全学年5時間授業
3	金	霧ヶ峰移動教室説明会（5年） 体力テスト予備日	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	クラブ活動③
6	月	委員会活動③	21	火	都学力調査（4）
7	火	自転車教室（3） 都学力調査（5） 水泳事前検診（希望者）	22	水	霧ヶ峰移動教室事前指導健康診断（5）
8	水	4時間授業 体力テスト予備日	23	木	霧ヶ峰移動教室始（5）
9	木	なかよし班活動	24	金	
10	金		25	土	霧ヶ峰移動教室終（5）
11	土		26	日	
12	日		27	月	5年振替休日
13	月	手賀の丘宿泊訓練事前健診（ひ456） 避難訓練	28	火	プール開き（体育朝会） 水泳指導始
14	火	手賀の丘宿泊訓練（ひ456）始	29	水	
15	水	手賀の丘宿泊訓練（ひ456）終	30	木	定期健康診断終 校外学習（3）



# 学校だより

6月号 No. 03

令和4年6月1日

台東区立松葉小学校

校長 松尾 敦

Tel 3841-2627

## 小さな命を大切にする松葉の子

校長 松尾 敦

休み時間に校庭に出て子供たちの様子を見ていると、決して広いとは言えないスペースで球技や鬼ごっこ、器械運動、自然観察など、うまく使いながらよい息抜きをしています。そしていろいろな学年の人が声をかけてくれてうれしいです。学校の敷地はどの方角も公道に面しており、敷地いっぱいに校舎と校庭があつて、残念ながら緑に親しめるのは目隠しの植栽くらいです。ある日、その限られた緑を支える根が張るわずかな土のある場所に2年生の子供たちが集まって生き物を探していました。草をかき分けて探しているのはダンゴムシやナメクジです。「かわいいね」と言いながら観察し、休み時間が終わると生き物たちにさよならして、元の場所に戻して教室に帰って行きました。これはほぼ毎日見られる光景で、きっと今、生き物探しに夢中になっているのでしょう。



別の2年生からは「校長先生！大きなハネアリを見つけた！」と呼ばされました。校庭のイチョウの木の根を囲っているコンクリートの隙間で見つけたのです。よく見つけたなど感心しました。



5年生の授業観察に行ったときには「校長先生。うちのクラスのアゲハの幼虫がサナギになろうとしています。」と声をかけられました。プラケースのふたの裏側にいる終齢幼虫が、口から出した糸で体を固定し始めています。○で囲った箇所にいます。通常、自然界では木の枝に固定するのですが、飼育下ではよくあることです。この教室にはサワガニもいて、かわいがっていました。松葉の子供たちは小さな命を大切にする「生命尊重」の気持ちをもっている人が大勢いて素晴らしいです。これからもその気持ちを大切にする松葉の子供たちを育てていきたいと考えています。

## <台東区立小・中学校特別支援学級合同運動会>

5月10日(火)に台東リバーサイドスポーツセンターで、蔵前・金竜・松葉小学校と柏葉・浅草中学校5校による特別支援学級合同運動会が2年ぶりに開かれました。かけっこやリレー、玉入れやタタロチカなどの演技・競技を全力で取り組むことができました。

# 学校の様子

## 消防写生会

5月9日(月)に、1・2年生が消防写生会を行いました。朝はあいにくの雨でしたが、校内で写生会を行うことができました。

浅草消防署の方には、写生会のモデルだけでなく、消防具の装着場面を見せて頂きました。

どの児童も細かい部分までよく見て描くことができました。

1年生の作品は、玄関ピロティの掲示板、2年生は廊下掲示板に掲示しています。

## 5・6年 マッピーズ活動開始

コロナ禍でなかなか活動できなかったマッピーズの活動が始まりました。子供たちは一生懸命自分の役割を練習しています。6年生は久しぶりに金管、打楽器、旗をさわっています。5年生は学年だよりでもお知らせしておりますが、持ち物のお願いがあります。ご家庭で準備頂けますよう、ご協力をお願いいたします。どうぞ温かい目で見守ってください、今年度の活動につなげていきます。

## セーフティ教室・引渡訓練

5月21日(土)には、3~6年生、ひまわり学級でセーフティ教室がありました。

今年はリモートで各教室にて行いました。動画をそれぞれの教室で見ました。連れ去り事故防止をめあてに「いかのおすし」というキーワードを学ぶことができました。

また、同日に1・2年生の引渡訓練がありました。1・2年生の保護者の皆様、訓練のご協力くださりありがとうございました。

## 離任式

5月27日(金)に、離任式を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響により3年ぶりの実施となりましたが、立派な態度で式に参加する子供たちの様子には、先生方への感謝の気持ちが表っていました。

校歌の斉唱もコロナ禍以来のことでしたが、心のこもった美しい歌声に、離任式に来てくださった藤澤校長先生、近藤先生はとても感激していました。

離任式終了後は、体育館から玄関まで学年ごとに並んで、お見送りをしました。感染症対策のため、これまでとは違った形での開催となりましたが、これまで以上にあたたかい雰囲気の中で先生方に感謝の気持ちを伝え、お見送りをすることができました。

